



**1** 8月5日。グリーンベルトで開催された「軽トラ観光ちとせ市」は、地元産品を買い求める人でにぎわいました。同時開催の**2**「リサイクルフェスティバル」は東京五輪・パラリンピックのメダル制作に向け、使用済み携帯電話を募る「みんなのメダルプロジェクト」を展開。約9キロの応援が寄せられました。**3** 8月5日。親子でお仕事体験などの任務を達成しながら、中心商店街を巡る「商店街探検ツアー」が行われました。生花店でのブーケ作りなど、商店街ならではの任務に挑戦した子どもたちは、一様に真剣な表情です。**4** 8月10日。(株)もりもとは、社員の仕事と生活の調和（フイクライフバランス）を進める「イクボス宣言」を行いました。市内に本社がある企業では初めての取り組み。民間での働き方改革の広まりが期待されます。**5** 8月18日。夏まつりのフィナーレを飾る「市民納涼盆踊り大会」が開催。23チーム・総勢約1700人が参加し、41回連続出場の北栄南町内会がみごと市長賞に輝きました。**6** 8月27日。「こくまの里大収穫祭」が駒ヶ丘亭前で開催。地元産の味覚に舌鼓を打ちながら、牛乳早飲み競争で盛り上がる大人や牧草ロールで遊ぶ子どもたちなど。来場者は地域ならではの催しを満喫していました。

## ■ 今月の表紙

おのぞから  
幸せそうな笑顔の小野寺さんご夫婦。10月にはご主人の誕生日を迎えて、お二人そろっての喜寿。仲むつまじく歩くお二人を、爽やかな秋空と彩り深い草木たちがお祝いをするかのように穏やかに包み込みます。



8月27日 泉郷「花茶」の裏庭で撮影

■「まだ一つ「みんな」で夢、実現」が形をなした休日夜間急病センターの開設。取材した担当医師、看護師の医療に対する思いは、熱く、ごまでも高みだ。心強い。しかし私が嬉しかったのは、スタッフ全員の優しい笑顔だ。「一番の薬は、お医者さんや看護師さんの笑顔です」そんな義母の言葉を思い出す。**い** ■遠くに暮らす私の祖母。敬老の日には、祖母が大好きな某イケメン演歌歌手のCDをプレゼントしています。毎朝、その歌手のCDを聞くことが祖母の元気の源だそう。でも、「彼は2番。亡くなったじいちゃんには勝てません」とのこと。90歳を過ぎて、このご女心。私もばあちゃんには勝てません。**あ**